

Гуманитарный проект государственного учреждения культуры «Центр культурно – досуговой деятельности Октябрьского района» Гомельской области ищет спонсоров.



Цель проекта: расширение диапазона культурного и информационного обслуживания населения, проживающего в малонаселенных и отдаленных пунктах района.



1. Наименование проекта: «Повышение качества культурного обслуживания пожилых жителей малонаселенных и отдаленных деревень»
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение культуры «Центр культурно – досуговой деятельности Октябрьского района»
4. Цели проекта: -реализация государственной политики в области культурного обслуживания пожилых и одиноко проживающих жителей отдаленных и малонаселенных пунктов района, -создание условий для повышения качества культурного и информационного обслуживания жителей отдаленных и малонаселенных пунктов района, -объединение интересов местной власти, различных структур, учреждений культуры в вопросах организации культурного и информационного обслуживания населения отдаленных и малонаселенных пунктов района, -обеспечение информационной поддержки продвижения проекта.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: -приобретение звуковой аппаратуры, ноутбука, дизельного генератора, -расширение диапазона культурных услуг,

-сотрудничество с сельскими исполнительными комитетами района, заинтересованными службами района в рамках проведения информационно-профилактической и разъяснительной работы среди населения отдаленных и малонаселенных деревень,

-сотрудничество со средствами массовой информации района в целях повышения внимания к условиям жизни пожилых и одиноко проживающих жителей малонаселенных и отдаленных деревень, популяризации деятельности автоклуба.

6. Целевая группа: пожилые и одиноко проживающие жители малонаселенных и отдаленных деревень района.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

-оснащение автоклуба звуковой аппаратурой, ноутбуком, дизельным генератором,

-организация выступлений коллективов любительского творчества автоклуба и других учреждений культуры в малонаселенных и отдаленных пунктах района, проведение праздников деревень, выставок, театрализованных и информационно - профилактических мероприятий,

-организация сотрудничества с:

сельскими исполнительными комитетами района,

заинтересованными службами района (здравоохранение, районным отделом чрезвычайных ситуаций, районным отделом внутренних дел),

общественными организациями,

средствами массовой информации.

8. Общий объем финансирования (в долларах США):

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	18000
Софинансирование	1800

8. Место реализации проекта (область/район, город): малонаселенные и отдаленные деревни Октябрьского района

9. Контактное лицо:

Казакова Лариса Алексеевна, заместитель директора ГУК «Центр культурно – досуговой деятельности Октябрьского района», тел. 8 (02357) 3 74 13, +375291250241 ckdd@oktiabrskiy.gov.by

Приглашаем к сотрудничеству!

The humanitarian project of the state cultural institution "Center of cultural - leisure activities of the Oktyabrsky district" of the Gomel region is looking for sponsors.



Project goal: expansion of the range of cultural and information services for the population living in sparsely populated and remote areas of the district



1. Project title: "Improving the quality of cultural services for elderly residents of sparsely populated and remote villages"

2. Project implementation period: 12 months.

3. Organization applicant, offering the project: state cultural institution "Center of cultural - leisure activities of the Oktyabrsky district"

4. Project goals:

- implementation of state policy in the field of cultural services for elderly and single residents of remote and sparsely populated areas of the district,
- creation of conditions for improving the quality of cultural and information services for residents of remote and sparsely populated areas of the district,
- combining the interests of local authorities, various structures, cultural institutions in the organization of cultural and information services to the population of remote and sparsely populated areas of the district,
- provision of information support for project promotion.

5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:

- acquisition of sound equipment, lap top, diesel generator,
- expansion of the range of cultural services,
- cooperation with the rural executive committees of the district, the district services concerned as part of conducting preventive and advocacy work among the population of remote and sparsely populated villages,

-cooperation with the media of the region in order to increase attention to the living conditions of elderly and single residents of sparsely populated and remote villages, to popularize the activities of the autoclub.	
6. Target group: elderly and lonely residents of sparsely populated and remote villages of the district.	
7. Brief description of the project activities: - equipping the car club with sound equipment, diesel generator, -organization of performances of amateur teams of the autoclub and other cultural institutions in sparsely populated and separated points of the district, holding village festivals, exhibitions, dramatized and informational and preventive events, -organization of cooperation with: rural area executive committees, district services (health, district emergency department, district interior department), community organizations the media.	
8. Total funding (in US dollars):	
Source of financing	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	18000
co-financing	1800
8. Project location (region / district, city): sparsely populated and remote villages of Oktyabrsky district	
9. The contact person: Larisa Kazakova, Deputy Director of the State Institution of Culture "Center for Cultural - Leisure Activities of the Oktyabrsky District", тел. 8 (02357) 3 74 13, +375291250241 ckdd@oktiabrskiy.gov.by	

We invite to cooperate!